



Agence Leonie Lelièvre
IMMOBILIERE - ESTATE

10 Pièces

249 m²

Réf. 152V3329M

280 000 €

Allos

Maison à vendre (04260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grande ferme de 385m2 sur trois niveaux, à rénover avec une très belle vue dégagée, un bel ensoleillement et un beau potentiel pour créer un ou plusieurs logements. Elle dispose déjà au 1er niveau d'un appartement T2 de 41m2 d'aménagement plus récent et pouvant être habitable rapidement avec un rafraichissement simple. Le potentiel de cette ferme réside dans son immense grenier et sa belle charpente, son rdc de plain-pied sur le jardin et le 1er niveau a des balcons au soleil. Elle est implantée sur un terrain de 351m2 et dispose d'un jardin. Située à La Foux village, vous êtes à 4mn de la ...

Large farm of 385m2 on three levels, to renovate with a very beautiful open view, lots of sunshine and great potential to create one or more accommodations. It already has on the 1st level a T2 apartment of 41m2 with more recent layout and which can be habitable quickly with a simple refresh. The potential of this farm lies in its huge attic and its beautiful framework, its ground floor on one level overlooking the garden and the 1st level has balconies in the sun. It is located on a plot of 351m2 and has a garden. Located in La Foux village, you are 4 minutes from the La foux Espace Lumière ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE